



L'ACTION DE L'ASSOCIATION FELICITEE PAR LE DEPARTEMENT

Association patrimoine GIROUSSENS

L'INFO

31 MAI 2023 VISITE DU PRESIDENT DU CONSEIL DEPARTEMENTAL A GIROUSSENS



Madame M. Mirtain, nouvelle présidente de l'Association du Patrimoine, et Monsieur J.Cl. Zytka, l'ancien président, ont souligné l'intérêt de cette restauration pour la sécurité de l'église puisque l'intérieur, exceptionnel, est classé. Une alarme ainsi qu'une possibilité pour les visiteurs d'éclairer la nef compléteront cette installation.

Mercredi 31 mai 2023, vers midi, le projet financé par le budget participatif du Tarn a été au cœur d'une rencontre dans l'église Saint-Salvy de Giroussens.

Monsieur Ramond a mis en valeur le fait qu'un projet est retenu dans chaque canton ; pour les autres projets qui n'ont pas été retenus, une aide est envisagée. Monsieur G. Turlan, quant à lui, a insisté sur les estimations chiffrées, fort élevées, des travaux que nécessite cette église, aussi bien pour la réfection du gros œuvre que pour son mobilier, actuellement en très grand danger.

Le maire de la commune, Monsieur G. Turlan, Madame N. Ould-Amer, conseillère départementale, les élus du canton, autour du président du Conseil départemental du Tarn, Monsieur Ch. Ramond, des membres de l'Association du Patrimoine de Giroussens ont admiré la réalisation du projet financé : une belle et solide grille en fer forgé séparant le narthex de la nef.

Le bois de ce mobilier sculpté est attaqué et part en poussière.

Monsieur Zytka a rappelé avec force l'urgence de la situation. Pour que la grille joue vraiment son rôle envers le joyau qu'elle protège, encore faut-il que ce joyau perdure ! Il faut donc tout mettre en œuvre pour le sauvegarder.

